

"Ami el niño de las estrellas", un mensaje universal de paz

"Ami, el niño de las estrellas", en el resultado de todo una búsqueda. Tuve un maestro en Venezuela quien me orientó en el piano filo-sófico, durante 19 años", señala el escritor Enrique Barrios Padilla autor de este libro dedicado a los niños, pero que va mucho más allá, captando el interés de los adultos.

El literato visita, el fin de semana, esta ciudad, donde ha compartido con estudiantes, profesores, directores de colegios y diversas personas interesadas en conocerlo personalmente. Su libro "Ami, el niño de las estrellas" es el relato de un sueño, de otro poeta que llega a la tierra y se une a relacionarse con los humanos, surgiendo una serie de mensajes en torno a la convivencia, el afecto, la lealtad y el amor.

Enrique Barrios salió a recorrer el mundo a los 18 años, hoy tiene 42. Ha es-

critto cuatro libros. El primero fue "Mensaje Acuariano", agregó, "Ami, el niño de las estrellas, Ami regresa y Ami y Perita".

"Sin duda, el libro que mayor éxito ha logrado es "Ami, el niño de las estrellas", que fue declarado material didáctico por el Ministerio de Educación. El Papa Juan Pablo II bendijo esta obra por considerar que promueve la paz en el mundo". "Ami es alguien que viene a hablarlos de paz, de amor, de la necesidad que nos vengamos los seres humanos como hermanos".

"Y hace sentir la necesidad de que algún día pueda lograr que no haya más fronteras entre nosotros, que no existan más guerras. En suma, que primen por sobre todo la paz y el amor", asegura Enrique Barrios, con su forma de hablar muy pausada, irradiando una

gran tranquilidad.

BUSQUEDA DE LA VERDAD

El escritor prácticamente lleva toda una vida recorriendo el mundo, aunque expresa que "ya me encuentro radicado en Chile. Realizo viajes, pero ya no soy un trotamundos porque ya encontré la verdad que buscab". Crea que está se inserta en el amor y el amor es Dios. Todo el universo está hecho por el amor. La única fórmula que tiene el hombre de ser feliz es amar".

"Me encantó mi sueño al amanecer de paraje, que al amanecer entendí como fuerza universal, como experiencia viva. Uno se sintió de fuerza".

En su largo recorrido por el mundo ha viajado a dedo por todos los países americanos. En Ecuador vivió con un grupo de gitanos. Afirma que "aprendí que el



Enrique Barrios.

robó para los gitanos no es algo malo, es su oficio y así se lo enseñan a sus niños".

Los gitanos que conocía eran personas cariñosas, buenas. Se tomaba el robo como un oficio, eso me hizo tratar de ver las cosas con un poquito de más comprensión".

Barrios se ha desempeñado como ejecutivo de un hotel norteamericano, como también de artesano. "Todo esto me permitió experimentar la vida en muchas situaciones, en

varias facetas".

Acerca de la reacción que aprobaron en los niños con sus obras, expresa que "los pequeños participan mucho con las aventuras de Ami Vibran, comprenden mucho más los mensajes filosóficos, que van allí un poco escondidos, solapados. Sus preguntas me demuestran que comprenden, que parece que están mucho más allá del de lo que ya estaba a su edad. Los niños de los Colegios Windsor e Instituto Atenas me habían preparado afiches a mí llegada. Ami provoca un gran cariño, entre los niños. Se han vendido por ello 20 mil ejemplares, con trece ediciones".

El escritor recibió una oferta de parte de la editorial Planeta para editar Ami en todos los países de habla hispana. Se comienza

000163399



"Ami el niño de las estrellas", un mensaje universal de paz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Ami el niño de las estrellas", un mensaje universal de paz [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa